

EVS | Vogelsangstraße 62 | D - 70197 Stuttgart

Ev.-Luth. Pfarramt Emmaus-Kirchengemeinde Bergruthe 3 58093 Hagen Evangelischer Verein für die Schneller Schulen e.V.

Vogelsangstraße 62 | D - 70197 Stuttgart Telefon: +49 (0)711 636 78 -37 / -39

Mail:

evs@ems-online.org

evs-online.org

Spendenkonto: Evangelische Bank eG IBAN DE59 5206 0410 0000 4074 10 BIC GENODEF1EK1

Stuttgart, den 24.01.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlichen Dank für Ihre großzügige Zuwendung vom 05.01.2024 in Höhe von 886,99 EUR für die Schneller-Schulen.

Seit 35 Jahren arbeite ich in unterschiedlichen Funktionen mit Menschen in den Ländern des Nahen Ostens zusammen. Noch nie habe ich die Situation als so verfahren und trostlos erlebt wie in diesen Wochen. Während Terror und Krieg in der Region wüten tun die Schneller-Schulen weiter treu ihren Dienst: mit Internaten, die allein schon aufgrund der wirtschaftlichen Krisen über Kapazität belegt sind. Mit Werkstätten, die junge Leute auch weiterhin befähigen, einmal "in Ehren ihr eigen Brot (zu) essen", wie Johann Ludwig Schneller einst gesagt hat.

Die Kinder und Jugendlichen an den Schneller-Schulen leben nicht in einem isolierten Raum. Auch sie werden täglich mit den Schreckensnachrichten aus ihrer näheren Umgebung konfrontiert – und sei es durch die unerträglichen Bilder, die auf den Smartphones weitergegeben werden. Umso wichtiger ist es momentan, dass diese jungen Menschen erfahren, angenommen zu sein. Dass ihnen gesagt wird, wie wertvoll sie sind. Egal ob Christ oder Muslima, ob Jordanierin oder Palästinenser, ob libanesischer Druse oder Armenierin, ob Junge oder Mädchen.

Dass diese Kinder weiterhin solche Zuwendung erfahren, dass haben wir auch Ihnen und Ihrer Spende zu verdanken. Das hilft, damit die Arbeit weitergehen kann. Jesus sagt: "Wer ein solches Kind in meinem Namen aufnimmt, der nimmt mich auf." (Mt 10,40).

Danke, dass Sie durch Ihre Spende Christus bei sich Raum gegeben haben!

Mit allen guten Segenswünschen,

Ihr

Pfarrer Dr. Uwe Gräbe Geschäftsführer EVS



Evangelische Missio in Solidarität